
第２期能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略策定に向けた 

各団体等の取組状況や意見・提言について 

               団体等名 能代地区高校校長会    

各団体等における人口減少に係る課題やその取組状況、また、今後の施策・事業に

関する意見・提言等を下記に記入のうえ、１１月１２日（火）までに総合政策課へＦ

ＡＸ・電子メール等で送付願います（様式は問いません）。いただいた内容は、次回の

総合戦略会議（１１月下旬）の資料として取りまとめさせていただきます。 

必要に応じて、内容の確認等のため、個別にご相談させていただく場合があります

ので、ご承知おきください。 

【記載にあたっての視点】 

 ①各団体等が活動や業務の中で把握している人口減少に係る課題や取組の状況 

（情報の共有） 

 ②他団体等との連携により更なる効果が見込める取組 

 ③市や各団体等が今後取組を強化または新たに取り組むべき施策・事業 

①各団体等が活動や業務の中で把握している人口減少に係る課題や取組の状況 

 能代地区の高校においては、各校において課題研究発表を行っているが、ベースは工

業・農業・商業といった専門学科における課題研究がメインである。その中で普通高校

の能代高校では学校独自の取組として「New Will Project（探究活動）」を実施して３

年目となる。その中の１年生の取組は「グループ研究」である。強く「地域」を意識し

た５領域が設定されているが、高校生の視点から能代山本地域が抱える今日的な課題と

未来に向けた戦略を提言しようというものである。令和４年度から全面実施される新学

習指導要領の「総合的な探究の時間」を先取りする取組でもある。各校においても今後

は高校生による地域をフィールドとする探究活動が活発に行われると思う。 

 

②他団体等との連携により更なる効果が見込める取組 

 能代高校の「New Will Project（探究活動）」は「外部機関」との協力関係を構築して

いく中で、実現可能で持続可能な取組を提言できるかもしれない。社会人としても主体

的な学びと様々な提言ができるよう経験を積ませてやりたいので、生徒たちに学校以外

での発表の場を設けさせたい。地域の協力も得ながら、このプロジェクトを深化させた

いと考えている。 

 

次回の総合戦略会議（１１月下旬）においては、情報共有を図るため、各委員の皆

様からいただいた上記の意見・提言等について、希望により発表していただくことを

考えております。当日の発表の意向を下記に記載願います。 

 １．当日の発表を希望する   ２．当日の発表は希望しない 
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